



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Das Denkmal Karls des Großen auf der Alten Brücke

Der Kunstverein und das Städelsche Kunstinstitut schenken der Stadt 1843 das Standbild des Stadtpatrons.

1843 wurde auf der Alten Brücke ein Standbild Karls des Großen aufgestellt, das dem Senat anlässlich der Tausendjahrfeier der Reichsteilung von Verdun geschenkt wurde. 843 fing demnach die Geschichte des Ostfrankenreichs an, das als Ursprung Deutschlands gesehen wurde. Karl der Große wird zugleich als Stadtgründer wie als „deutscher“ Kaiser dargestellt, der wehrhaft nach Westen (Frankreich) schaut.

Informationen

um 1848 (Datierung)

Gemälde
Stadttopographie
Ölmalerei auf Leinwand
Bildmaß: 65,5 x 65 cm Rahmenmaß: 79,5 x 79,5 x 7 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kaisermacher

Historisches Museum Frankfurt / Dauerleihgabe Historisch-Archäologische Gesellschaft
Inv. H MV0026
